
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 根岸富一郎 １
1時間30分 ６/６

(1)

① 利用者・家族への影響は
② 介護事業者等への影響は
③ 第５次介護保険事業計画への影響は
④ 町の介護保険会計への影響は

(2)
(3)

２

(1)
① 地方自治体の最小の単位は、市町村であ

り、自治会や大字の区域における行政は
市町村が責任を負うものではないか

② 町づくりの一環として、関係地域の意見
を聴くことはできる。災害対策、交通安
全、環境衛生、道路補修、地域づくりな
ど、町職員も参加してすすめる関係をつ
くりあげるべきではないか

(2)
① 開発行為など周辺住民の意思決定を現行

の区長や区長会に委ねることが出来るか
(3)

① 大字や自治会の役員手当等は、その地域
自治組織の規約によって支給されるべき
ではないか

② 行政配布物の配布は、町の直営でも、自
治団体委託でも良いが、単価を統一する
べきではないか

３

(1)
(2)

① 泉井区長の同意書は具体的にどんな内容
か

② 地権者の同意書は具体的にどんな内容か
③ 町はどう応えるのか

(3)
① 施設建設の許可に必要な要件は
② 上熊井住民との基本合意はできるか
③ 周辺住民の範囲は

(4)
① 施設建設の場所は、下熊井から変更され

ていないが、これで良いか
② 土地利用構想を変更する場合、議決が必

要ではないか

２ 松浪健一郎 １
45分 ６/６

(1)

町長
教育長
担当課長

福島から避難してきている方々について、町とし
ての将来のビジョンを伺う

大字・自治会の役員報酬・活動手当につい
て

 周辺住民との基本合意をどうとるか

ごみ焼却場建設について

３月議会以降の経過について
建設候補地の測量等の同意書について

地方自治法上、区長の位置づけについて

周辺住民の意思決定権について

町長
担当課長

2011年６月に改正された介護保険法による
影響について

上乗せ、横だし、介護予防事業について
基金の保有額について

質問事項・質問の要旨

今後、JAXAとはどういう契約を結ぶつもり
なのか

町の介護保険料見直しについて

町長
担当課長

町長
担当課長

土地利用構想を変更する必要はないか

 区長の報酬について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

(2)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)
(3)

３ 稲垣　稔 １
1時間 ６/６

(1)

① 実施又は計画している施策と実施状況
② 課題と今後の方向性

(2)
① 実施又は計画している施策とその実施状

況
② 課題と今後の方向性

(3)

① 実施又は計画している施策と実施状況
② 課題と今後の方向性

４ 中山明美 １
1時間 ６/６

(1)
(2)
(3)
(4)
(5)
(6)

(7)

２

(1)
(2)

空き家になる原因は何だと考えるか

参加した人数は（楓ヶ丘、鳩ヶ丘、松ヶ丘
別に）
意見交換会に至った経緯は

町長
教育長
担当課長

空き家の現状 戸数の推移・築年数・地域

大学・学術研究機関の活力を活かす施策

町長
副町長
教育長
担当課長

鳩山ニュータウンの公園、街路樹の管理について

鳩山町の貴重な資産である自然、大学・研究機
関、高年齢者の経験を、まちづくりに活かす施策
が重要

５月19日に行われたクリーン鳩山で、オレ
ンジ公園周辺の住民から、大木すぎて日当
たりも悪く、苔が生えている。大木の伐採
をして欲しいとの声が聞かれた。古い公園
から順次進めてはどうか
ニュータウンのイチョウの街路樹につい
て、ずいぶんみすぼらしい姿になってし
まっているが、もう剪定しなくてもいいの
ではないか

５月19日に行われた「鳩山ニュータウンの自治組
織のあり方」に関する意見交換会について

将来について不安を感じている方も多いと
思うが、町として何をすべきか（子どもの
進学も含めて）

町長
教育長
担当課長過日行われたニュータウン内の公園の強剪

定について、近隣住民の反応はどうだった
か

町のホームページなどを利用してアピール
するのはいかがか

空き家の定義はどう考えているか

鳩山ニュータウン空き家対策について

意見交換会を統括して、町の考えを伺う

高年齢者等の人的資源を活かす施策に関し
て

自然環境を活かす施策に関して、以下の点
について伺う(H24、25年度)

空き家の把握はどのようにしているのか

各小中学校に備蓄倉庫を整備する考えはな
いか

町長
副町長
教育長
担当課長

町長
副町長
教育長
担当課長

これからの対策は、どう考えているか

災害備蓄倉庫の整備について

現状の備蓄倉庫の所在地と内容

ニュータウンの学校の生徒数の推移
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

３

(1)
(2)
(3)

(4)

５ 野田小百合 １
1時間30分 ６/７

(1)
① 開催した目的
② 開催してどのようだったか。目的は果た

せたのか
③ 今後、どのようにすすめていくのか

(2)
① 自治組織と自治協力団体との関係
② 登録基準は何か
③ 住民自治会はなぜ自治協力団体として認

められないのか

２

(1)
(2)

(3)
(4)
(5)
(6)

６ 日坂和久 １
1時間 ６/７

(1)
(2)

２

(1)
(2)

３

(1)

(2)
(3)

７ 田中種夫 １
45分 ６/７

(1)

町長
副町長
担当課長

町長
教育長
担当課長

自治協力団体について

町長
副町長
担当課長意見交換会について

鳩山町における接種状況及び副反応の報告
があったかどうか
全国で報告されている副反応の状況
子宮頸がんによる年齢別死亡者数

町は当該事業をまちづくりのために、いか
に活用しようとしているのか

学校給食センターについて

意見交換会から見える課題は何か

町長
教育長
担当課長学校給食センターの現状と今後について伺

います

町長
担当課長

農村公園入口・水穴入口付近

副反応の状況やワクチンの有効性など、
もっと具体的に情報を接種前のこどもた
ち、保護者に知らせる必要があると思う
が、いかがか

ワクチンの有効性はどの程度持続するのか

はとやま祭と国分寺まつりの連携内容につ
いて

鳩ヶ丘二丁目　こぶし通り

鳩山ニュータウン地域のあるべき姿について

町は当該イベントをいかに捉えているのか

国及び町の考え方とこれまでの対応

行政は今後いかに関わっていくのか

町内道路危険箇所の安全対策について

町長
担当課長

中学生の身体検査のときにピロリ菌検査を
導入してはいかがか

子宮頸がん予防ワクチンについて

鳩山ニュータウンの自治組織のあり方について

バリウム検査の委託料はいくらか

平成の国分寺造営でつなぐ古代瓦のふるさと鳩山
再現事業について

胃がん検診にピロリ菌検査を取り入れては
いかがか

町長
副町長
教育長
担当課長

ピロリ菌検査の導入について

胃がん検診の受診率
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

① 既存センターの設立稼働から、現在まで
の稼働年数及び建物の耐久性・耐震設備
関連は如何でしょうか伺います

② 過去の給食利用対象者数と今後の利用者
数の予測推移は如何か伺います

(2)

① 新規センター設立の場合の基本的考え方
は如何でしょうか

② 新規の場合、場所・規模・方式等はどの
ように考えているか伺う

③ 検討委員会の進捗状況は如何か伺います

８ 石井計次 １
1時間10分 ６/７

(1)
(2)

① 説明会の内容と参加者数
② その後の相談件数
③ 今後の取り組み計画

２

(1)
① 水質検査の数値
② ビオト―プの取り組みを検討できないか
③ 堆積の目立つ土砂の搬出を県へ要望され

たい

３

(1)
(2)

① 呑舞ほか

９ 松田隆夫 １
1時間30分 ６/10

(1)

(2)

(3)

(4)
(5)
(6)

(7)

２

(1)
(2)
(3)
(4)

３
町長
担当課長

水辺の再生について
町長
担当課長

取り組みの経緯を伺う

町は、エネルギーの地産地消について、ど
のような考え方（方法論を含め）、どのよ
うな展望をもっているか
エネルギー資源である太陽・水・空気・大
地・バイオ由来等の具体的活用をうかがう
ヒートポンプについて
国の補助金について

成年後見人制度について
町長
担当課長

町の捉え方について伺う

子宮頸がん予防ワクチンについて

鳩川の現状について伺う

中長期的展望をもった公共事業の実現に向けて
（国の大型補正予算を視野に入れて）

町長
担当課長

少子化対策
基幹道路の新設

実現に向け庁内の意思統一を

原発事故以後、学校ではエネルギー・環境
問題をどのように教えてきたか

創エネ・省エネ対策

今後の給食センターの改築、又は新規設立
について伺います

新たな商品創出とリニューアルの研究を

町長
教育長
担当課長地域エネルギービジョン専門委員会の成果

はいかがか

エネルギーの地産地消について

広報活動の必要性について

町長
担当課長町の特産品について

特産品の意義、目的は何か
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

(1)
(2)

10 森　利夫 １
40分 ６/10

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

11 小鷹房義 １
50分 ６/10

(1)

(2)
(3)

２

(1)

(2)

(3)

12 小峰文夫 １
50分 ６/10

(1)
(2)

２

(1)

(2)

３

(1)

４

(1)

町長
教育長
担当課長

町長
副町長
担当課長

各地区（ニュータウン・今宿・亀井）の利
用状況を伺う

本年度は全町公園化構想が具体的に動き始
めるようだが、観光事業と特産品の関連を
どうとらえているか

今小グラウンド東側の大木は危険であり、
近隣に迷惑と思うが伐採できないか

今宿小学校グラウンドの大木について

元気臨時交付金を活用して、事業総額10億
円余りの追加予算を組んだが、それらの事
業の落札価格や落札業者は

耐震工事と通常業務を同時に行っている役
場庁舎の使用勝手は大丈夫か

亀井小のグラウンド南側に設置されている
遊具の間隔が狭くて危険と思うが、どう考
えているか

本年３月の定例会で議決した一般会計補正予算に
ついて

町内デマンドタクシー、町内循環バスについて

事業の進捗状況は

亀井小学校グラウンドの遊具について

区画整理事業も最終区の区画と思うが、進
捗状況は

町内の県道、町道において横断危険箇所は
ないか伺う

亀井地区においての交通手段はどうか伺う

町長
教育長
担当課長

従業員募集はいつ頃から始めるのか

今宿東土地区画整理事業について

企業誘致について

町長
担当課長

小・中学生保護者からの通学における安全
対策の要望はあるか伺う

町長
副町長
教育長
担当課長

スーパーマーケットの用地確保は進んでい
るのか

町長
担当課長

現在進めている対策があるのか伺う

町長
副町長
担当課長町が手掛けてきた特産品で、現在も取扱っ

ているものは何か
年間売上額の推移は（過去10年間位で最
高・最低・平均的売上額）

奥田地区に始まった企業誘致の進捗状況は

既接種者の副作用情報について
最新の知見・情報による広報を

特産品は町の観光事業にどの様に寄与して
きたか

町長
副町長
担当課長

土日の運行を考えたらどうか伺う

町内の交通安全対策を考える

町の特産品と観光事業について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日質問事項・質問の要旨

５

(1)

６

(1)

　

耐震補強事業について
町長
担当課長

鳩山中学校の吹奏楽器について
町長
教育長
担当課長鳩中の吹奏楽器がかなり壊れていると聞い

たが、新しくするつもりはありますか

鳩山町の耐震補強事業はハコ物だけです
か、河川に架かる橋は含まれないのですか
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